

Cuba lamenta pérdidas de vidas humanas por deslizamiento de tierra en Japón



Hasta el momento permanecen desaparecidas más de 80 personas, y cuatro fallecidas. Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 6 jul (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez lamentó este martes las pérdidas de vidas humanas ocasionadas por el deslizamiento de tierra ocurrido en la ciudad japonesa de Atami.

En su cuenta en Twitter, el jefe de la diplomacia cubana transmitió también los sentimientos de solidaridad al gobierno nipón así como a los familiares y allegados de las víctimas, justo cuando ese país se prepara para recibir las Olimpiadas Tokio 2021.

El desastre ocasionó severos daños materiales, con al menos 300 viviendas afectadas, según declaraciones ofrecidas por el alcalde de la ciudad, Sakae Saito, a pocas horas del evento.

Hasta el momento, permanecen desaparecidas más de 80 personas, mientras que la cifra de muertes asciende ya a cuatro.

Atami es una ciudad costera con una población de 36 mil habitantes y localizada en el centro de Japón, donde las fuertes lluvias asociadas a la etapa estival han causado también interrupciones en las carreteras, inundaciones y otras afectaciones. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/263028-cuba-lamenta-perdidas-de-vidas-humanas-por-deslizamiento-de-tierra-en-japon>



Radio Habana Cuba